Приглашение к участию

Международный семинар по оценке потенциального и реального вклада изменений в поведении в сдерживание ВИЧ-эпидемии

Кения, 17-19 февраля 2008

Организаторы – Научный комитет Международного союза по изучению народонаселения (IUSSP) по сексуальному поведению и ВИЧ/СПИДу и Совет по народонаселению (Кения)

Последний срок представления заявки – 31 августа 2007 г.
Please Circulate 

Call For Papers
International seminar on Potential and Actual Contributions of Behavioural Change to Curbing the Spread of HIV
Kenya, 17-19 February 2008
Organized by the IUSSP Scientific Panel on Sexual Behaviour and HIV/AIDS and the Population Council, Kenya. 

Deadline for submission of abstract: 31 August 2007. 

A renewed emphasis on HIV prevention is critically needed to prevent millions of new infections occurring each year. In the absence of a vaccine, a microbicide, or a cure, the key to reducing the spread of HIV/AIDS lies with behavioural change. The objective of this seminar is to stimulate and advance research on potential and actual contributions of behavioural change to curbing the spread of HIV. Contributions to the seminar may focus on prevention programmes, condom use, the role of VCT (Voluntary Counselling and Testing) and individual's experiences of the epidemic in stimulating behavioural change, or other relevant topics. Papers may take the form of case studies (regional, national or sub-national), comparative studies, theoretical studies (i.e. model-based), and meta-analyses. Sub-Saharan Africa provides an obvious geographic focus, but contributions dealing with Asian and other epidemics are also invited both on their own account, and to provide illuminating contrasts to the current African situation.
A full announcement and description of this seminar is available at 
http://www.iussp.org/Activities/scc-rep2/call07.php 
The IUSSP Scientific Panel on Sexual Behaviour and HIV/AIDS invites researchers in the field to submit a detailed 500-1000 word abstract (and if the author(s) wish, a full paper which must be unpublished) and fill out the online submission form before 31 August 2007 directly to the IUSSP website at: http://www.iussp.org/Activities/scc-rep2/submissions/login.html 

Abstracts and papers must be submitted in English only and the working language at the meeting is English. 

Applicants will be informed whether their paper is accepted by 15 October 2007. 
Participants must submit their complete paper by 31 December 2007. 
For further information, please contact KG Santhya (kgsanthya@popcouncil.org). 



Veuillez faire circuler 
Appel à communications
Séminaire international sur les Contributions actuelles et potentielles du changement comportemental à la limitation de la diffusion du VIH
Kenya, 17-19 février 2008
Organisé par le Comité scientifique de l’UIESP sur le comportement sexuel et le VIH/sida et le Population Council, Kenya 
Date limite pour la soumission des résumés : 31 août 2007 
Si l’on veut prévenir les millions de nouvelles infections qui ont lieu chaque année, l’attention doit de nouveau être portée sur la prévention du VIH. En l’absence de vaccination, d’antiviraux ou de traitement, la clef pour réduire la propagation du VIH/sida réside dans un changement de comportement. L’objectif de ce séminaire est de stimuler et de faire avancer la recherche sur les contributions potentielles et effectives d’un changement de comportement pour infléchir la propagation du VIH. Les contributions pour ce séminaire peuvent porter sur les programmes de prévention, l’utilisation des préservatifs, le rôle du conseil et du dépistage volontaire, et les expériences individuelles de l’épidémie susceptibles de stimuler un changement de comportement ou d’autres sujets en rapport. Les communications au séminaire peuvent porter sur des études de cas (régionales, nationales ou locales), des études comparatives, des études théoriques (fondées sur des modèles) et des méta-analyses. L’Afrique sub-saharienne constitue un cadre géographique évident mais des contributions portant sur les épidémies en Asie ou ailleurs sont également bienvenues tant pour elles-mêmes que pour souligner le contraste avec la situation actuelle en Afrique. Les résumés doivent être soumis en anglais et l’anglais sera la langue de travail à cette réunion. 

Une description complète en anglais de ce séminaire est accessible par Internet à l’adresse suivante
http://www.iussp.org/Activities/scc-rep2/call07.php 
Le Comité scientifique de l’UIESP sur le comportement sexuel et le VIH/sida invite les chercheurs dans ce domaine à soumettre un résumé détaillé de 500-1000 mots en anglais (et si l’auteur le souhaite, une communication complète, à condition que celle-ci n’ait pas fait l’objet d’une publication auparavant) et à remplir le formulaire de candidature en ligne avant le 31 août 2007 directement sur le site web de l’UIESP 
http://www.iussp.org/Activities/scc-rep2/submissions/login.html 

Les résumés et les communications complètes doivent être soumis en anglais et l’anglais sera la langue de travail à cette réunion. 

Les candidats seront informés de l’acceptation de leur proposition avant le 15 octobre 2007. 
Les participants doivent soumettre leur communication complète avant le 31 décembre 2007. 

Pour plus d’information, veuillez contacter KG Santhya (kgsanthya@popcouncil.org). 

